



[ADOLFO HITLER, BAYREUTH, ALEMANIA, 1936, SAMELWERK](#) POR [FOTOLIBRARIA](#) LICENCIA CC BY-NC-ND 2.0.

Por qué Hitler habló con el Papa

- Josue Michels
- [28/6/2022](#)

En "[The Pope's Secret Back Channel To Hitler](#)" (El canal secreto del Papa con Hitler), David I. Kertzer destaca los hallazgos de los documentos del Vaticano recientemente revelados que muestran una comunicación hasta ahora desconocida entre el Papa Pío xii y Adolfo Hitler. Con respecto a la participación del Papa, Kerzer señaló "Para quienes ven el papado como una posición de gran liderazgo moral, las revelaciones de las negociaciones secretas de Pío xii con Hitler deben suponer una fuerte decepción".

Ciertamente, decir decepción se queda corto. Las revelaciones son una noticia explosiva que permite una crítica mucho más dura. Pero las revelaciones también permiten una nueva perspectiva sobre los motivos de Hitler para cooperar con el Vaticano.

Kertzer escribe: "Pío xii y Adolfo Hitler no se tenían ningún afecto. Sin embargo, cada uno tenía sus propias razones para iniciar estas conversaciones. El papa daba la máxima prioridad a llegar a un acuerdo con el régimen nazi para poner fin a la persecución de la Iglesia católica romana en el Tercer Reich y en las tierras que conquistó. Por su parte, Hitler vio la oportunidad de acabar con las críticas papales que se habían convertido en algo tan irritante bajo el papa anterior".

Pero, ¿fue realmente sólo una relación de conveniencia? ¿Por qué estaba Hitler tan interesado en esa relación? Aunque el afán por el poder desempeñó sin duda un papel importante, un estudio más profundo de Adolfo Hitler y su obra principal, *Mein Kampf* [Mi lucha], revela que la religión también fue importante.

Cuando la mayoría de la gente piensa en Hitler, se lo imagina como un ateo. Pero aunque la teoría de la selección natural ciertamente impactó la forma de pensar de Adolfo Hitler y de quienes lo rodeaban, existe mucho más que eso.

En 1938, Hitler llevó las joyas de la corona del Sacro Imperio Romano de Viena a Núremberg. El Sacro Imperio Romano era una unión entre la Iglesia y el Estado. Hitler era un admirador de Carlomagno, quien convirtió a Europa al catolicismo mediante la espada. La Iglesia católica es la fundadora de gran parte de la cultura que Hitler admiraba.

Mein Kampf fue editado por un sacerdote católico. El gobierno jerárquico de Hitler también seguía el modelo de la Iglesia católica. Heinrich Himmler, aunque se dice que más tarde se distanció de su educación católica tradicional, modeló las SS según los principios de la orden jesuita católica. Revitalizó la hermandad de soldados-sacerdotes del Sacro Imperio Romano, llamada Caballeros Teutónicos. Los nazis también iniciaron un esfuerzo a gran escala para reescribir el Nuevo Testamento con el fin de demostrar que Jesucristo era realmente ario y que los judíos son Sus principales enemigos.

Desde un concepto puramente evolutivo nadie concluiría que los judíos son una raza inferior, pero Hitler lo hizo. Se propuso extinguirlos a pesar de que desempeñaban un papel crucial en la economía de la nación. Desde un punto de vista puramente físico esto no tiene sentido. Pero si se tiene en cuenta que los judíos también han sido víctimas de persecuciones por orden de la Iglesia católica, uno puede empezar a entender por qué Hitler hablaba con el Papa.

La Biblia ofrece un punto de vista completamente distinto al de la mayoría de los historiadores. Apocalipsis 17 revela que una iglesia —simbolizada por una mujer— ha sido el factor dominante de las resurrecciones del Sacro Imperio Romano. Si se considera este punto de vista, las comunicaciones de Adolfo Hitler con el Papa se manifiestan bajo una luz completamente nueva. ¿Podría ser, de hecho, que el Vaticano y el Tercer Reich compartieran más objetivos de lo que a la mayoría le gusta admitir? El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, responde exhaustivamente a esta pregunta en su folleto [Alemania y el Sacro Imperio Romano](#). Incluso antes de las recientes revelaciones, el Sr. Flurry ha detallado los verdaderos motivos de esta cooperación.

Trompeta Boletín

Manténgase informado e inscribese para recibir nuestro boletín.

